

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Deserción

REFERENCIA: *Mexicanos Primero exige a AMLO una verdadera política de evaluación del aprendizaje*. (14 de noviembre de 2019). El Heraldito. Recuperado de <https://heraldodemexico.com.mx/pais/unam-inteligencia-artificial-plataforma/>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/2MYUq06>

UNAM busca disminuir deserción y elevar nivel con Inteligencia Artificial

NOTA: A través de una plataforma que utiliza la Inteligencia Artificial, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) firmó un convenio con el objetivo de combatir la deserción de estudiantes y elevar el nivel académico. Entre las posibilidades que otorga la plataforma u-planner están la detección de alumnos en riesgo de deserción, además de ayudar en el seguimiento individual de cada estudiante.

“En la UNAM estamos muy interesados en desarrollar, usar y compartir conocimiento sobre cómo analizar los datos académicos y sociales de los alumnos para mejorar su aprendizaje y ayudarlos a superar las dificultades que enfrentan.

“Queremos aprender y colaborar con u-planner en ese propósito”, señaló Felipe Bracho, Director General de Cómputo y de Tecnologías de Información y Comunicación de la UNAM.

U-Planner es una plataforma cuya matriz se encuentra en Chile y que tiene presencia en 12 países, la cual ayuda a optimizar recursos educativos.

La UNAM y u-planner trabajan colaborativamente para disminuir la deserción estudiantil mediante una iniciativa que permita a los estudiantes con dificultades en ciertas áreas trabajar en una plataforma de e-learning de la propia universidad, que se denomina Red Universitaria de Aprendizaje (RUA), creada por la máxima casa de estudios mexicana. Dicha red funciona como un espacio de colaboración que permite a cada instancia que la utiliza, difundir sus planes de estudio, compartir los objetos de aprendizaje y aprovechar los que otras casas de estudio realizan.

De esa forma, la RUA mejora permanentemente con base en lo que las instituciones usuarias aportan y ocupan de sus pares.

COMENTARIO: Ampliar las oportunidades educativas mediante el uso de la tecnología genera el impulso de alcanzar educación de calidad pues la pobreza, exclusión y rezago educativo son los principales factores de la deserción escolar y el no atender y tratar de mitigarlas lleva a que se acreciente más dicha problemática. Introducir esta plataforma en la educación nos hace repensar y diseñar nuevos elementos para la formación educativa con nuevos modelos, diseños y aplicación de políticas públicas en educación ya que potenciar el desarrollo y aprendizaje de los estudiantes debe ser prioridad para la institución, así como evitar la deserción de los mismos.

La UNAM sigue incrementando el número de actividades que realiza por medio de la tecnología, crea nuevos espacios permitiendo el aumento de su oferta académica con el objetivo de tener una sociedad con valores, respetuosa e informada.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado